
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 第１回生徒朝会は、１年間活動していく生徒会組織の確認と専門委員長の所信表明・任命式

が主な内容でした。委員長からはやる気に満ちた話が聞けました。 

 

第１回専門委員長会議（4/19）では、冒頭に校長先生から励ましの言葉をいただきました。「委

員長がリーダーシップをとり、それぞれの委員会での活動が充実すれば、必ず、いい学校になっていくだろ

う」というお話に委員長たちは熱心に耳を傾けていました。今年度、委員長は全員が立候補で決定し

ています。今後のリーダーシップに期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

以下、専門委員長の所信表明です。 

委員会 所信表明 

１年学級委員会 ～絶対よい学年になるようにしたい～ 

 クラスや学年のみんなが学校で快適に過ごせるよう、頭を使い、計画するだ

けでなく、実行できるようにがんばります。そして、絶対によい学年になるよ

うに全力を尽くします。 

２年学級委員会 ～全国に誇れるような学年にしたい～ 

 今年、狭山の代表と言っても恥ずかしくない、全国に誇れるような学年にし

たいです。「狭山一の学校」という目標を達成するためには、それを目標にす

べきだと思ったからです。去年に引き続き、授業評価コンクールやコミュニケ

ーションノートを実施したり、新しい企画にも取り組んだりして、よりよい学

年にしていきたいです。 

３年学級委員会 ～最上級生としての自覚を誇りを持って何事にも努力・最後まで笑顔で～ 
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 ３年学級委員会の活動目標は、「『最上級生』としての自覚と誇りを持ち、

何事にも努力を怠らず、最後まで笑顔で過ごそう」です。今年度は『最上級生』

なので、すべてが中学校生活最後となります。授業では挙手と発表、そして私

語をなくすこと。普段の生活では３分前着席。行事では体育祭や音楽会などど

んなことにも全力で、１・２年生の手本となる学年を目指します。委員として

も３年目の取組みなので、毎回決まったことをやるだけでなく、自分からいろ

いろな活動の提案をして活性化を図ります。 

生活委員会 ～身だしなみと２分前着席の呼びかけを強化します～ 

 身だしなみと２分前着席の呼びかけを強化します。生活委員を中心に自分か

ら身だしなみを整えて学校のルールを守り、一人ひとりが気持ちよく生活でき

るように積極的に声掛けをしていきます。 

美化委員会 ～真剣に掃除に取り組む人を増やすように美化委員で協力していく～ 

 入間野中学校は市内で一番新しい学校です。この学校が市内で一番きれいな

学校である状態を保つために、美化委員はたくさんのことを行ってきました。

去年行った「無言清掃キャンペーン」をさらに発展させて続けます。美化委員

みんなと相談し、真剣に掃除に取り組む人を増やします。 

給食委員会 ～全クラス５０分いただきます～ 

 昨年度は「時間を守る」ことを目標に、①「４５分着席」②「５０分いただ

きます」③「１５分ごちそうさま」の３つの観点を設けて、キャンペーンを行

いました。今年度は、特に「５０分いただきます」を守れることに重点をおき、

「どれだけ給食を食べる時間をとることができるか」の可能性を広げていきま

す。昨年と同様にキャンペーンを実施し、さらに給食委員の呼びかけを徹底し、

取り組みます。 

放送委員会 ～放送のプロとしてみんなが聞き入ってしまうような放送を目指す～ 

 私たち放送委員は放送のプロとして、みんなが思わず聞き入ってしまうよう

な放送を届けていきます。また、入間野中学校を「狭山一の学校」にしていく

ために行事関連や他の委員会との共同企画など様々な面で特別放送を組みま

す。生徒一人一人の生徒会活動への意識を高めていくキッカケをたくさん作っ

ていきます。 

保健委員会 ～先をみて行動したい～ 

 昨年度の反省を生かし、健康観察を毎日、しっかりとやり、水曜日の水道点

検を各クラスとも忘れずに行いたいです。そのために、委員会の日に確認をす

ること、先をみて行動することをしたいです。また、歯磨きキャンペーンは、

保健委員が中心となり、積極的に取り組んでいきます。 

安全委員会 ～毎週自転車点検を実施します～ 

 昨年度は、「けがを未然に防ぐ」を目標として、自転車点検や、室内の呼び

かけなどをしてきました。しかし、自転車点検は１学期しかできていなかった

り、室内での呼びかけも教室内で走り回っている人に呼びかけられないなどの

現状がありました。今年度は、自転車点検を毎週行います。校内での呼びかけ

も徹底していきたいです。 

体育委員会 ～狭山市で一番活気のある学校に～ 



 
 

 私たちは、規律正しい体育委員会として活動していきます。服装はもちろん、

ルールやマナーを守り、全校生徒の模範となるような行動をしていきます。ま

た、昨年行った「声だしキャンペーン」では一人ひとりの声出しへの意識が高

まりよい雰囲気で授業を進めることができました。今年度も継続して行い、入

間野中学校を狭山で一番活気のある学校にしていきます。 

図書委員会 ～目標貸し出し３５００冊～ 

 昨年は目標としていた図書貸し出し総数「２０００冊」をはるかに上回る「３

０００冊」を突破することができました。今年はさらなる高みを目指して貸し

出し総数を目標「３５００冊」に引き上げます。そして、本の紹介に加えて、

入間野中学校生の読書に対する意欲の向上を狙った活動を進めていきます。 

緑化委員会 ～今年のアダプトプログラムは全校で実施する予定です～ 

 今年のアダプトプログラム（地域清掃）は全校で行うつもりです。学年やク

ラスごとに手分けをして積極的に取り組みたいと思います。去年の活動ででき

ていなかったことは落ち葉掃きです。ですから、今年は朝練にも参加できるよ

うに、時間を決めて朝に落ち葉掃きをしようと思います。全校生徒が気持ちよ

く生活できるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の生徒総会は５月１８日に実施予定です。４月２６日に全学級が学級討議を持ちまし

た。学級討議の中で、第２号議案である「専門委員会の活動方針案」は各クラスにいる専門委員が

提案しています。今年度は「委員会活動の活性化」を通して、多方面からのアプローチによる生徒会

活動全体のさらなる向上を狙っています。クラスで、委員がどのように活動していくかがカギとなります。議

案書討議の前に、専門委員会を設け、委員長から各委員に伝達指示をする時間を設けています。 
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